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永康市西溪镇棠溪村古溪桥
建造工程（木制廊桥、定制花格、
青瓦等）拟向社会公开招标，望有
木桥建设经验单位或个人前来报
名，交报名费：300元。

报名时间：2016 年 4 月 20
日到4月22日17时止

招标时间：2016年4月26日
下午2时

报名地点：永康市西溪镇棠
溪村

联系电话：13566757565
永康市西溪镇棠溪村村委会

2016年4月18日

招标公告

招聘信息
招聘幼师

8029 芝英艾德幼儿园，厉

13626795079，655079

中考高考冲刺
8420 初高中各科 81051968

公 告

3439 兹有胡伟超户坐落

在东城阳光都市花园 26

幢 1 单元 102 室的房屋，

钢 混 结 构 ，建 筑 面 积

143.24 平方米，证号为东

城字第 13595 号的《房屋

所有权证》遗失，声明作

废。现胡伟超户已向房

产 登 记 窗 口 申 请 补 发 。

如有异议者，请在 30 日

内向房产登记窗口提交

书面异议报告及产权证

件，如无异议，房产登记

窗口将在公告期满后将

原 证 作 废 并 予 以 补 发 。

特 此 公 告 。 举 报 电 话 ：

87101626

永康市国土资源局

2016年3月3日

声 明

5315 邓金正遗失机动车

发票 4 张（发票联、抵扣

联 、报 税 联 、注 册 登 记

联 ） ，发 票 代 码 ：

133001520269，发票号：

01197894声明作废。

声 明

3536 永康市古坊工具配

件厂遗失税务登记证（副

本 ） ，浙 税 联 字 ：

33072219700812001001

声明作废。

声 明

3537 永康市九红机械厂

遗失有效期自 2014 年 12

月 24 日至 2018 年 12 月

23日组织机构代码证（正

本），代码号：68072953-1

声明作废。

声 明

3538 胡益青遗失就业失

业 登 记 证 ，证 号 为 永

030756声明作废。

营业执照遗失公告

3539 永康市信政恒涂装

设备有限公司遗失永康市

工商行政管理局 2012 年

7月20日核发的注册号为

330784000150098 营 业

执照（副本），声明作废。

永康市信政恒涂装设备

有限公司

2016年4月20日

营业执照遗失公告

3541 永康市慧攀工贸有

限公司遗失永康市工商

行政管理局2013年12月

25 日 核 发 的 注 册 号 为

330784000184723 营 业

执照（正本），声明作废。

永康市慧攀工贸有限公司

2016年4月20日

营业执照遗失公告

3558 永康市西城历君电脑

经营部遗失永康市市场监

督管理局 2014 年 2 月 13

日 核 发 的 注 册 号 为

330784612104361 营 业

执照（正、副本），声明作废。

永康市西城历君电脑

经营部

2016年4月20日

声 明

3565 永康市液化石油气

有限公司桥下供应点遗失

税务登记证（正本），浙税

联字：330784589021268

声明作废。

营业执照遗失公告

3570 彭思平遗失永康市

市场监督管理局 2011 年

6 月 8 日核发的注册号为

330784612019364 营 业

执照（正本），声明作废。

彭思平

2016年4月20日

□记者 王导

本报讯 近日，质检总局检验监管

司处长董辉、美国消费品安全委员会

驻华使馆办公室代表米勒来我市调研

电动平衡车安全管理状况，了解我市

平衡车企业出口美国市场所面临的问

题，解答企业提出的问题。副市长吕

群勇陪同。

据了解，我市电动平衡车产业发

展迅速，目前生产企业已达 200 多家，

每天生产平衡车 10 多万台，出口美国

市场的数量占到了全国的20%左右。

然而，去年来美国出现多次平衡

车安全事故。美国消费品安全委员会

将电动平衡车列为高危产品，并对市

面上的两轮平衡车的安全性展开全方

位调查，要求产品符合“现有的适用自

愿性安全标准”（UL2272 认证）才能在

市场上正常销售。由于我国仅有一家

机构能够出具UL2271标准认证，这导

致生产企业排队认证，认证成本高、时

间长，严重影响到了我市电动平衡车

企业的生存和发展。

如何能够最快拿到 UL2272、SGS

等其他权威机构出具的安全检测报

告，成为目前我市电动平衡车企业最

关心的问题。

米勒说，目前消费品安全委员会

提出的 UL2272 认证标准是一种自律

性标准，并不是强制性的。出口美国

的产品，只要能够提供符合要求的机

构出具的安全检测报告，就能视为符

合UL2272认证标准，可以在美国市场

正常销售。

“这样一来，企业不一定要扎堆进

行UL2272认证，能够大大缩减成本和

时间。”企业代表李金东高兴地说，质

检总局的这次调研活动真正达到了为

相关企业答疑解惑的效果。接下来，

企业将根据相关要求建立标准，增加

安全条款。

国家质检总局通报了出口电动平

衡车质量安全风险监测情况和质量提

升的建议。我市企业代表就如何达到

认证标准、高危平衡车的范围、提交检

测报告有什么程序等方面提出了问

题，调研组一一作了解释。

董辉表示，针对我市企业遇到的

种种问题，质检总局已经成立了专家

小组进行研究，接下来将加强与我市

相关部门的沟通，打击企业违法行为，

鼓励优质企业提高竞争力，促进产业

健康发展。

吕群勇说，当前我市平衡车行业

存在总体质量评价和提升问题、标准

执行问题、知识产权保护和应用问

题、UL2272 认证标准的理解问题四

个方面的困惑，调研组来永为我市政

府和企业找短板、补短板提供了方

向。他希望我市行业企业把“工匠精

神”作为企业的立身之本，把产品质

量放在首位，加强自律，规范生产，并

加强与行业协会、认证机构的沟通，

尽快摘掉“高危”帽子，促进市场回

暖。

□记者 王伟建 通讯员 应沁

本报讯 近日，我市以创建国家

卫生城市为契机，对户外广告进行重

点整治。

据了解，此次整治对象是城区未

经审批擅自设置或不符合城市市容

市貌标准的楼顶广告、墙体广告、设

地灯箱、移动灯箱等，其中墙体灯箱

广告存在严重安全隐患，且多为未批

先设，严重影响市容市貌。为此，有

关部门开展了“拉网式”排查行动，对

全市 2000 余个墙体灯箱广告进行调

查摸底。截至 18 日，高镇商业区已

率 先 拆 除 了 150 余 个 墙 体 灯 箱 广

告。接下来，相关部门还将在城区其

他区域推进整治行动，确保杂乱无

章、破旧残缺的广告牌“下岗”。

“要通过整治清除现有的广告乱

象，建立一套促进广告行业规范、有

序、健康发展的长效机制，为‘创国

卫’营造良好氛围。。”市户外广告管

理处主任骆文彪说。

市领导检查
水利工程
□记者 秦艳华 见习记者 何悦

本报讯 15 日，副市长胡增强

赴大溪塘水库、解放桥等地检查水

利工程，确保安全度汛。

解放桥重建工程现已完成桥梁

桥墩浇筑，以及上部桥梁现浇梁板

支架的搭设。目前已完成主体工程

进度 60%，力争在 8 月底前完工。

现阶段正在进行预压测试，每 4 小

时监测一次，通过预压来检测桥梁支

架的稳定性。预压完成后将马上进

行现浇梁板的施工。大溪塘水库位

于入城口和溪心路改造提升工程附

近，正在打造一个精致的水系景观。

为确保我市水利工程安全度

汛，我市已开展了汛前全市水利工

程大检查，对存在度汛安全问题的

水利工程逐一梳理汇总，并层层落

实责任、落实水利工程度汛方案。

相关部门将实施 24小时值班制，密

切关注水情雨情变化，及时报告水

情雨情和工情，并督促检查度汛方

案的落实，确保工程安全度汛。

洪金宝考察我市
影视文化产业
曾多次在永拍戏，认为永康
影视文化发展空间很大

□记者 施娟 秦艳华

本报讯 19 日，许多市民的朋

友圈都沸腾了，影视大咖洪金宝来

永掀起了一波追星热浪。不过洪金

宝此行的目的不是拍戏，而是考察

我市影视文化产业，随行的还有他

的妻子高丽虹和儿子洪天明。市领

导程学军、陈慧瑛、胡潍伟参加。

洪金宝一行先后实地考察了里

麻车影视基地、西溪影视基地、石鼓

寮影视基地、南山木语等地，一路走

下来，洪金宝对我市得天独厚的自

然风光竖起了大拇指。他坦言，和

永康已是“老熟人”，因为他曾多次

来永拍戏，对永康留下了深刻印

象。听闻永康要在影视文化产业上

大展拳脚并出台了系列优惠政策，

他十分赞赏。

洪金宝认为，影视文化产业被

誉为 21 世纪最具潜力、最具优势的

朝阳产业之一。近年来，这股大浪

拍岸而来，如何在浪中起舞，对各地

既是挑战，又是机遇。永康自然资

源丰富又与横店毗邻，产业发展空

间很大。他希望借这次考察，加强

与永康影视的联系，适时介绍一些

优质的影视项目，助推我市影视文

化产业发展。

□记者 张赤奎 见习记者 何悦

本报讯“感谢您多年来对检察工

作的关心、支持和厚爱。”19日，市人大

代表、市机关幼儿园园长李梅枝收到

市检察院寄来的一封信，信中不仅通

报了市检察院近期工作情况，还就相

关检察工作征求意见。

“检察院的工作越来越规范、越来

越公开了。”曾参加过数次“听审式”

审查的李梅枝对此深有感触，“让人大

代表、政协委员和人民监督员参与案

件审查，办案日趋公开化、透明化，给

人的感觉很接地气。”

连日来，像李梅枝一样，全市 500

多名各级人大代表和政协委员都陆续

收到同样的一封信。

近年来，市检察院把主动接受人

大、政协和人民监督员监督作为推动

检察工作的重要途径和保障，制定出

台《关于加强人大代表、政协委员联络

工作的实施办法》，使该项工作制度

化、规范化、常态化。在永的金华市人

大代表、政协委员，均由一名院领导负

责联系；本级人大代表、政协委员的联

络是在院领导包片联系的基础上，另

设一名内设机构负责人作为联络员，

确保联络工作落到实处。

此 外 ，市 检 察 院 还 通 过 登 门 走

访、座谈、邀请视察等形式，广泛征求

意见；利用短信、微信、微博等平台，

定期通报重大工作部署、重要检察信

息；邀请代表委员旁听重大案件庭

审、公开审查逮捕案件评议、检察开

放日等活动，加强与代表委员的经常

性联系。

我市开展户外广告大整治
确保杂乱无章、破旧残缺的广告牌“下岗”

胜利桥
护栏换新

胜利桥上的护栏因年久

破损严重。为确保行人安

全，近日，有关部门对护栏进

行了更新。

记者 林群心 摄

质检总局来永调研平衡车行业
权威机构出具的安全检测报告成进入美国市场的敲门砖

市检察院建立常态化代表委员联络机制
每位代表委员都有“专职”联络员


